



**NEC** Empowered by Innovation

**DESCUBRA AQUÍ**

02/06/2015



## Paco Roncero ofrecerá a los comensales de Sublimotion nuevas sensaciones con las Samsung Gear VR

La experiencia sensorial y sensitiva creada por el chef Paco Roncero, Sublimotion, volverá a abrir sus puertas el próximo 1 de junio. En esta edición, los comensales disfrutarán de nuevas sensaciones gracias a la realidad aumentada y a las gafas Samsung Gear VR que se han incorporado a este espectáculo gastronómico.



**AV Edición Brasil**



Automatic Translation/Traducción automatizada

**Verybox®**

Soluciones para nuestro entorno Digital

El Mejor Rendimiento

La Máxima Calidad

15 Años a tu lado

MORE connectivity  
MORE flexibility  
MORE MEDIORNET

**Características:**

- Compartición de contenidos
- Función de proyector
- Navegador integrado

Paco Roncero vuelve a abrir las puertas del vanguardista restaurante Sublimotion. Una experiencia donde se fusiona la gastronomía, el arte y la tecnología. Y en esta nueva apertura la realidad aumentada y las gafas Samsung Gear VR serán el nuevo elemento que acompañará a las creaciones culinarias del chef español que cuenta con dos Estrellas Michelin.

Esta es una experiencia sensorial cuyos orígenes se remontan a 2012 en el PacoRonceroTaller y ha evolucionado para crear Sublimotion. Un proyecto, que como ya se adelantó en Digital AV Magazine, elevaba la gastronomía al más alto nivel vanguardista y se convertía en el primer espectáculo gastronómico del mundo.



La primera edición vio la luz en la primavera de 2014 tras un intenso trabajo realizado en colaboración de un grupo de profesionales de diferentes sectores, cocineros, diseñadores, ingenieros, ilusionistas, escenógrafos, arquitectos, coreógrafos y guionistas. Para entre todos fusionar la alta gastronomía y la tecnología más vanguardista, y ofrecer una espectacular puesta en escena.



Sublimotion es una cápsula tecnológica de 350 metros cuadrados desarrollada para sorprender, con una puesta en escena tan diferente que lleva al comensal a un terreno experimental aún por explorar. La sala principal es concebida como un lienzo en blanco donde no hay límite para la creatividad con 70 metros cuadrados diáfanos y 7 metros de altura que cuentan con un sofisticado montaje audiovisual.

El próximo 1 de junio Sublimotion volverá a abrir sus puertas nuevamente en el restaurante exclusivo de alto standing situado en el Hotel Hard Rock de Ibiza. Y como en la edición anterior solo 12 comensales cada día podrán disfrutar de esta experiencia multisensorial y emocional.

La novedad de este año será la incorporación al espectáculo de las gafas Samsung Gear VR de forma que los comensales degustarán durante tres horas de los platos de una forma diferente, con una nueva percepción en 3D. Una nueva forma en la que Paco Roncero experimenta con las sensaciones y los sentidos, haciendo que los comensales se sumerjan en el plato.



Además, próximamente estará disponible una aplicación para Samsung Gear VR en Oculus Store, que permitirá a todos los usuarios disfrutar de la experiencia de visitar el restaurante Sublimotion en primera persona mediante contenido en 360º creado en exclusiva para estas gafas de realidad virtual.

Aún no se han desvelado todas las novedades de la nueva temporada de Sublimotion, pero sí se sabe la actriz Mapi Galán será la maestra de ceremonias de las noches gastronómicas y que el espectáculo ofrecerá novedades como la simulación de un parque de atracciones.

Be Sociable, Share!

